

# Exministra de Transportes fue designada como nueva directora de Epsa

**Paola Tapia llega al cargo por decisión del Sistema de Empresas Públicas.**

Crónica  
 cronica@lidernanantonio.cl

**E**l Sistema de Empresas Públicas designó a la exministra de Transportes y Telecomunicaciones, Paola Tapia Salas, y a la exconsejera del Comité Innova Chile de Corfo, Alejandra Gallegos Montandon, como directoras de la Empresa Portuaria San Antonio, quienes asumieron sus cargos a partir del 31 de julio de 2024.

Paola Tapia Salas es abogada de la Pontificia Universidad Católica de Chile y magíster en Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. En 2017 asumió como la primera ministra de Transportes y Telecomunicaciones de nuestro país, cargo que desempeñó



LA DESIGNACIÓN LA HIZO EL SISTEMA DE EMPRESAS PÚBLICAS.

## 31

**de julio, Paola Tapia y Alejandra Gallegos** asumieron sus cargos en el directorio de Epsa.

hasta 2018, periodo en el cual fue anunciado el desarrollo del proyecto Puerto Exterior de la Empresa Portuaria San Antonio. Su trayectoria está avalada por más de 20 años de ex-

periencia en políticas públicas de movilidad, enfatizando la integración de los modos de transporte y la implementación de la perspectiva de género.

Alejandra Gallegos Montandon es ingeniera comercial de la Universidad Austral, con un diplomado en Gobiernos Corporativos de la Universidad Católica de Chile. Posee amplia experiencia y trayectoria directiva centrada en la gestión financiera y de riesgos. Dentro de su trayectoria profesional

destaca su participación como directora de la Empresa Portuaria de San Antonio (2014-2015) y como consejera del Comité Sistema de Empresas-SEP (2007-2010).

En la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), ha sido simultáneamente consejera del Comité Innova Chile, y gerente de Administración y Finanzas (2006-2010). Actualmente, es gerente de Personas del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec).

EPSA